



## Voyages au Canada et ailleurs

Les aînés font un peu plus de voyages à l'intérieur du Canada que par le passé. En 1999, les Canadiens âgés ont fait en moyenne un peu plus de trois voyages à l'intérieur du pays par personne. Bien qu'on observe une légère baisse depuis le début des années 90, il n'en demeure pas moins que c'est en moyenne un voyage par personne de plus qu'au début des années 80. Cette même année, les aînés ont en moyenne fait 0,6 voyage à l'étranger par personne.

La quasi totalité des voyages effectués par les personnes âgées ont un motif

d'ordre personnel. En effet, 95 % de tous les voyages intérieurs des aînés en 1999 avaient un motif d'ordre personnel : 40 % de ces voyages avaient pour but de rendre visite à des parents ou à des amis, 39 % étaient des voyages d'agrément et 16 % étaient pour d'autres motifs personnels. Des raisons personnelles justifiaient également la presque totalité (97 %) des voyages des aînés à l'étranger cette même année : 62 % pour des vacances, 26 % pour rendre visite à des membres de famille ou amis, et 9 % pour d'autres raisons personnelles.

Répartition des voyages à l'intérieur du pays et internationaux effectués par les aînés, selon la raison du voyage, 1999

